
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

報報報告告告会会会のののよよようううすすす   

都市環境委員会（平成 28 年１月 22 日東部市民センター講習室） 

 本年度は、神奈川県小田原市の「市民
力」の取り組みについて、静岡県三島市
の「健幸マイレージ」と「きずなづくり」
について視察した内容を報告しました。 

 「三郷駅周辺の問題について」は、「三
郷駅前広場」の整備手法に関して、区画
整理事業により土地の再編を行い、拠点
施設などの施設類は再開発事業が考えら
るが、南北道路の交通渋滞の課題解消も
必要であるとの意見をいただきました。 委員長 秋田 進 

福祉文教委員会（平成 28 年１月 23 日 中央公民館１０２会議室） 

 千葉県富里市の「不登校やいじめに対
応する支援」では、学園構想による小中
一貫教育（ジョイントスクール）を行う
ことで、小学校から中学校への移行がス
ムーズになる成果があること、東京都品
川区の「介護保険制度改正に対応した地
域支援事業・総合事業」では、現状の要
支援利用者がサービスを継続利用できる
ことを基本とし、独自の費用設定を行い
事業を体系化した経緯の報告をいたしま
した。 委員長 丸山幸子 

 総務委員会（平成 28 年１月 24 日 渋川福祉センター会議室） 

 東京都日野市と立川市の未利用市有地
の処分や有効活用の先進事例についての
行政調査報告と当市の北部丘陵地域の市
有地を中心に現況報告をしました。その
後、当市の市有地活用策について参加者
と活発な意見交換をしました。 
 特に名古屋市から取得した平子町北市
有地（15ha）の有効活用策について質

疑や提案がなされ、議会としても鋭意検
討と努力することをお約束しました。 委員長  さかえ章演  


